

Le 23 Janvier 2011



MAIRIE DE SORBIER

1. La Grande Rue
03220 SORBIER

Tél : 04 70 34 79 46
Fax : 04 70 34 84 12

Email : mairie-sorbier@pays-allier.com
Site : <http://sorbier.donjonvallibre.com>

Le Maire de SORBIER

à

cndp du débat public
Ligne à grande vitesse
Paris Orléans Clermont-Ferrand Lyon
68 rue Faubourg Saint-Honoré
75008 PARIS

Contribution au débat public

POUR UNE VRAIE GARE TGV DANS L'ALLIER

Nous sommes un certain nombre de petites communes rurales à soutenir l'implantation d'une gare TGV dans le département de l'Allier. Nous avons particulièrement été choqués et blessés par certains propos faisant allusion à une « gare de betteraves » ou une « gare de rase campagne » alors que son implantation proche de Saint Pourçain sur Sioule et Varennes sur Allier se situe pratiquement à l'épicentre du département et représente dans un rayon de 10 km environ une population de 25 000 habitants.

Cette gare serait facilement accessible par la route et comporterait un très important parking d'accueil pour les automobiles. Elle aurait l'avantage de voir s'arrêter la quasi-totalité des TGV. Une grande partie de l'Allier et du Nord Puy de Dôme pourrait s'y rendre vraisemblablement en automobile.

L'infrastructure SNCF existante, toute proche à Saint Germain des Fossés, évoluerait dans ce cas vers une base technique, plateforme de maintenance.

Pour autant, cela ne priverait pas Moulins d'être desservie par certains TGV. Vichy située sur la ligne normale conduisant à Clermont Ferrand, en bénéficierait automatiquement. L'exploitant de la ligne TGV (SNCF souhaitée) et des lignes existantes peut trouver des solutions adéquates et acceptables pour tous.

Comment peut-on soutenir une gare TGV proche de Nevers (Magny-cours - Saincaise) et combattre une vraie gare TGV dans l'Allier ?

D'ailleurs les 2 gares (Varennes – St Pourçain) et (Saincaise – Magny-cours) sont compatibles. Cela n'aurait une incidence que de quelques minutes sur l'itinéraire Paris – Lyon et satisferait les 2 régions (Auvergne – Bourgogne) et les 2 départements (Allier – Nièvre) ; lesquels seraient sans doute enclins à des contributions plus conséquentes.

Les habitants de l'Allier doivent saisir cette opportunité où, pour une fois, l'intérêt du Bourbonnais se confond complètement avec celui de l'Auvergne.

Ne laissons pas passer cette chance historique de développement et de modernité s'ouvrant à notre territoire pour plusieurs décennies.

Le Maire,
Henri PUJOS

